伊藤市長の

「写真で振り返る

共に歩む 2022



おかげさまで6万票の期待を肩に初登庁! (2021年11月15日)

地域の人々と のふれあい

それぞれの地域や各分野で市民の暮らしを支えていただいている皆さん とのふれあいを大切にしています。









ごあいさつ



こんにちは。伊藤和貴です。だい ぶ春めいてきた昨今ですが、後援会 の皆様にはお変わりございませんでしょうか。

さて、先の山口市長選挙におきましては、多くの市民の皆様から御支持をいただき、市長に押し上げていただきました。これもひとえに、後援会の皆様お一人お一人の力強い御支援の賜物と深〈感謝いたしております。

昨年の11月13日に、市長就任からちょうど1年が経過いたしました。 公務に追われる日々で、あっという間の1年でございましたが、市長という 立場で市民の皆様とふれあう中で、 改めて責任の重さを実感する1年で もございました。

こうしたふれあいを通じて感じた皆様お一人お一人のふるさとへの思いを、市全体のパワーにつなげ、だれもが佳みたい「ずっと元気な山口」を創っていかなければならないと決意を新たにしたところでございます。

後援会の皆様には、何卒今後ともお力添えを賜り、私と共に山口の明るいま来づくりに関わっていただきますようお願い申し上げます。

時節柄ご自愛のほどお願い申し上げ、お礼のあいさつとさせていただきます。ありがとうございました。

令和5年3月吉日

山口市長 伊藤和貴



レノ丸ポスト設置除幕式(5月20日)



地域子育て支援施設の運営に携わる「NPO法人あっと」の皆さんと(5月8日)



↑やまぐち×ロヴァニエミデザイ ンウィーク (5月20日)



安定·充実

令和4年消防出初式(1月9日) ↓湯田温泉白狐まつり(4月3日)



山口みんなの手話言語条例 PR イベント (11月 13日)



↑ やまぐち夢回廊物 産フェア (3月6日)

→ツール・ド・ヤマグ チ湾(10月2日)



農林水産業や新型コロナで疲弊 している観光・物 産業の活性化に 頑張っています。





大内文化ラッピングバスのお 披露目 (7月13日)



持ち前の行動力で鹿児島まで視察に出かけました。(10月7日)